



程賃市との特徴
しょとと昨年登記
した内郷市特殊林
産物組合も二年目
を迎え、ソクセイ
栽培した椎茸はす
ぐに直経一寸位に
達するが、市場に出る
ばかりとなり、更
に三四月には早
く市場に出る
ようとなるから東
京出荷も予想され
るといふが、五百組合長庄井邦
之さんが、昨日ひとたどり椎茸
を呼んでいた、東京出荷ともなれ
ば直経一寸以内でなければ良い値
が見込まれており
るといふのである。



の発送

の発送

の発送

の発送

の発送

今年は斯らうだ

勿来市議会議長 赤津

一

夢は菊多浦の埋立



この歌には行かない。そこで考へる
ることは海岸の埋立である。即ち浦田一帯の埋立を敢行すること
である。一方牧畜の為の牧草地
を併せて林蔭地としての資格も充
分にある。一方牧畜の為の牧草地
であるから技術的増産は充分
可能であり、畜産酪農業その他近
代農業經營に努力することにより
その進歩も充分期待することができる。
地区の資源を活用して、各社と郷土
の繁栄を祈念したいと思う次第で
ある。

國土開發は現下の重要な国策であ
るが、東北開発の一環たる常磐線
の開発こそは、既に日本再建に最
も重要な役割を担うものだけ
ではない。

しかし昭和三十二年の新春を迎え
て躍進管轄

の新規

